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  PRONOMI PERSONALI SOGGETTO


        
 

        
 



        

  

    
 I, YOU, HE-SHE-IT, WE, YOU, THEY
  


 



        

  
 1. A cosa servono
  
? per indicare il 
  
soggetto
  

    
 (chi compie l’azione)  in una frase
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 = io 
  

  
 
  
i
  
 
  
am
  
 = io 
  
sono
  
 


        
 

        
 

        
 

        

  
I 
  
am
  
 R
  
onny = 
  
io 
  
sono
  
 Ronny
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you
  
 
  
= tu
  
 
  

  
 
  
you
  
 
  
are
  
 = 
  
tu
  
 
  
sei


        
 

        

  
you are
  
 Ronny = 
  
tu sei
  
 Ronny
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he
  
 
  
= lui
  
 (maschile)  
  
he
  
 
  
is
  
 = 
  
lui
  
 
  
e’


        
 

        

  
he is
  
 Louis = 
  
lui e’
  
 Luigi
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she
  
 
  
= lei
  
 (femminile)
  
 she
  
 
  
is
  
 = 
  
lei
  
 
  
e’


        
 

        

  
she is
  
 Cathy = 
  
lei e’
  
 Cathy
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it
  
 
  
= esso
  
 (cose/animali) 
  
it
  
 
  
is
  
= 
  
esso
  
 
  
e’


        
 

        

  
it is
  
 Pepe = 
  
esso e’
  
 Pepe
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we
  
 
  
=noi
  
  
  
we
  
 
  
are
  
=
  
 noi
  
 
  
siamo


        
 

        

  
we are
  
 Lily and Jack= 
  
noi siamo
  
 Lily e Jack
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you
  
 
  
= voi
  
 
  
 you
  
 
  
are
  
 =
  
voi
  
 
  
siete


        

  
you are
  
 Lily and Jack = 
  
voi siete
  
 Lily e Jack
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they
  
 
  
= essi
  
 
  
they
  
 are
  
 = 
  
loro
  
 sono
  
/
  
essi 
  
sono


        

  
they are
  
 Lily and Jack = 
  
loro/essi sono
  
 Lily e Jack



  

    


  


        
 

        

  

    
 PRONOMI PERSONALI COMPLEMENTO
  


        
  



        
 



        
 

        

  
	
    
Quali sono?
  



        



  ME
 = me/mi

        



  YOU
= te/ti

        



HIM = lo/gli

        



  HER
= la/le

        



  IT 
= lo/gli (cose, animali)

        




  US
 = noi/ci

        



  YOU
= voi/vi

        



THEM = loro 

        
 

        

  
	
    
A cosa servono?
  



        
servono per indicare il complemento oggetto o
un complemento indiretto all’interno della frase

        

  
esempio
:  
  
a.
  

    
 Lisa     
  
  
saw
    
  
him
  

    
  (quando indica il complemento
oggetto)
  


        

  
Lisa
   
  

    
   
  
  
ha visto 
  
lui --> 
  
 L
  
isa
  
 lo
  

    
 ha visto (altro modo per esprimere il
pronome         complemento in italiano)
  


        
 

        

  

    
                 
  
  
b.
  

    
 I 
  
  
borrow
  
  
him 
  

    
  
  
  
 
a book  (quando indica un complemento
indiretto)


        

  
Io
  presto  
  
a lui
  

    
   un libro -->  
  
  
 
  
gli
  
 
  
presto un libro ( altro modo per esprimere il
pronome complemento in italiano)


        
 

        

  
	
    
Quale posizione occupano?
  



        
Si mettono dopo il verbo

        

  
esempio
: I told   
  

    
             
  
  
them
  

    
   
  
  

    
        
  
  

    
not  to stay
  


        

  
Io
  ho detto    
  
a loro
  

    
  di non           restare
  


        
 

        
 

        
 

        
 



        
 

  ARTICOLI DETERMINATIVI


        
 

        

  
	
    
Quali sono? 
  



        

  
In inglese l’articolo determinativo è uno solo
e si usa sia per il 
  
singolare
  
 che per il 
  
plurale 
  
: 

  
    THE
  



        
 

        
 



        
esempio
:

        

  

    

  
  

    

  
  
        sing   --> 
  
the
  

    
 
  
  
tree
  


    
.                                           
                                                                   
 
  
  

plur. --> 
  
the
  

    
 
  
  
tree



  

  

                alber

  o 
                                               
  

alberi


        

  

    
 
  


        
 

        
 

        

  
	
    
Quando si usano?
  



        
 

        

  
	
davanti ai nomi di 

  monti  


    


       the 

alps (le alpi)


  
	
davanti a nomi di 
luoghi

      

 the cinema( il cinema), the bank (la banca),
the spermarket( il supermercato)


  
	
davanti ai nomi dei 
fiumi
  the thames ( il tamigi)


  
	
davanti ai nomi di 
nazione espressi con nome comune

    

 the usa ( gli stati uniti d’america)




        
 

        

  
	
    
Quando non si usa?
  



        
 

        

  
	
davanti ai 
nomi propri di nazione
 (france, italy ecc)


  
	
se è presente 
l’aggettivo possessivo
 ( 
si --> 
  
my

   book / 


  

no--> 

    

the
 my book)


  
	
con 
mr e mrs

   (  

si--> 
 
 
mr
 jones
  /  

no --> 
 
the
 mr jones )


  
	
davanti a nomi che indicano una 
categoria generale
  
cats
 ( i gatti), 
dogs
 ( i cani)


  
	
davanti a nomi che indicano una 
lingua straniera

     

(
si
 -->  
english
 is easy to learn /  
no--> 
  
the
 english is easy to learn)


  
	
davanti ai nomi di 
giochi

    

( 
si --> 
i like 
tennis   /  

no --> 
 I like 
the
 tennis)




        
 

        
 



        
 

  ARTICOLI INDETERMINATIVI


        
 

        

  
	
    
Quali sono?
  



            
un, uno, una   

   

                                             
     un, uno, una

        

  
sono
 2 : 
  
 
  


    
  
 A                             
AN
  


        

  



        
 

        
 

        
 

        

  
	
    
Quando si usano?
  



        
quando dobbiamo parlare di un oggetto 

  senza indicare un qualcosa di
  specifico.


        

  
esempio: 
  
an
  
 apple
  
 = una mela (qualsiasi)


        

  

    
                 
  
  
the red apple
  
 = la mela rossa ( quella specifica mela, ossia
quella rossa)


        
 

        
 

        
 

        
 

        

  
	
    
regola 
  



        

  
l’
articolo indeterminativo  

  A
   
  

  

    
si usa davanti ai nomi 
  
  
che iniziano per consonante
(b,c,d,f,g,l,m,n,p,q,r,s,t,v,z)


        
 

        

  
esempio: 
  

    
a
    
 
    
t
  
  
ree = un albero


        

  

    

      
                   
    
    
a
    
 
    
b
    
ook = un libro 
  


        

  

    

      
                   
    
    
a
    
 
    
c
  
  
olor = un colore



  

    


  



  

    


  


        

  
l’articolo indeterminativo 

   AN
 
  

  

  

  
si usa davanti ai nomi 
  
che iniziano per vocale (a,e,i,o,u)


        
 

        

  
esempio : 
  
an
  
 
  
a
  
pple


        

  

    

  
  
                  an
  
 
  
a
  
ngel


        
 

        

  

    
 AGGETTIVI POSSESSIVI
  


        
 



        
 

        

  
	
    
Cosa sono? 
  



        

  
si usano per esprimere un possesso di qualcuno
o qualcosa; si usano sia per il 
  
singolare
  
 che per il 
  
plurale
  
.


        

  
esempi: 
  
my
  
 dog/my dogs = il mio cane/i miei cani


        

  

    
             
  
  
your
  
 dog/your dogs = il tuo cane/i tuoi cani


        

  

    
             
  
  
our
  
 dog/our dogs = il nostro cane/i nostri
cani


        
 

        

  
	
    
Quali sono?
  



        

  

MY = il mio, la mia, le mie


        

  

YOUR= il tuo, la tua, le tue



  

  

 
HIS = il suo di lui, i suoi di lui, le
sue di lui


        

  

HER = la sua di lei, il suo di lei, le
sue di lei, i suoi di lei


        

  

ITS =
  
  
( per cose o animali) 
  
 il suo di esso, la sua di esso, le sue di
esso, i suoi di esso


        

  

OUR= il nostro, le nostre, i
nostri


        

  

YOUR = il vostro, le vostre, i
vostri


        

  

THEIR = il loro, i loro, le loro


        
 

        

  
	
    
Dove si posizionano nella frase?
  



        
nella frase vanno 
prima del nome o oggetto che è
posseduto 

        

  
esempio: can you borrow me 
  

    
your
  
  

 pen ? 
  
= puoi
  
  
tu prestarmi la
  
 
tua
  

 penna?


        
 

        
 



        

  

    
 GENITIVO SASSONE
  


        

  
	
    
Che cosa è?
  



        
è un modo per esprimere il possessivo, diverso
dall’uso degli aggettivi visti prima. 

        

  

esempio: A
  
nna’s
  
 car is red = la macchina 
  
di anna
  
 è rossa.


        

  
The 
  
girls’
  
 t shirts are yellow = le magliette 
  
delle ragazze
  
 sono gialle.


        
 

        

  
	
    
Quando si usa?
  



        
si usa quando bisogna dire che un qualcosa è di
qualcun altro e l’oggetto posseduto di solito fa riferimento a
persone, gruppi di persone, paesi, animali.

        
 

        

  
esempi
  
:
  
 


        

  
Claudia’s
  
 sister is very young = la sorella 
  
di claudia
  
 
  
è molto giovane (oggetto posseduto 
  
 la sorella 
  
 fa riferimento a persone 
  
 il possessore è claudia). 


        
 

        

  
George’s
  
 schoolmates are all boys = i compagni di
scuola 
  
di george
  
 
  
sono tutti maschi (oggetto posseduto 
  
 i compagni di scuola 
  
 fa riferimento a gruppi di persone
  

    
  il possessore è  
  
  
george).


        
 

        

  
London’s
  
 bridges are very famous all around the world =
i ponti 
  
di londra
  
 sono molto famosi in tutto il mondo (oggetto
posseduto 
  
 i ponti
  
 fa riferimento a paese 
  
 il possessore è londra).


        
 

        

  

    
Mila’s
  
  
 
  
dog is big and cute = il cane 
  

    
di Mila
  
  
 è grande e dolce ( oggetto posseduto
  
 il cane 
  
 fa riferimento ad animali 
  
il possessore è mila).


        
 

        
da qui possiamo dire che la regola è:

        

  
	

 Fa sempre riferimento ad un oggetto, persona,
animale ecc. ha sempre


    la
   's oppure 

solo 
 '




        

  
esempio:
  
 Hanna
’s dog, Michael
’s sister ecc = il cane 
di Hanna, la sorella 
di Michael ecc.


        
 

        

  
	
Si trova vicino al nome del possessore 




        

  
esempio:
  
 
Italy’s towns are beautiful = le
città 
dell’italia sono bellissime.


        
 

        
 

        
 

        

  
	
    
Quali sono le regole per usare il genitivo
sassone?
  



        
 

        

  
	
Il
 genitivo sassone si forma  aggiungendo
l’apostrofo più la 

  –s

 al nome del possessore quando il nome 
non finisce per –s e non è plurale
. esempio: 
john’s
 car = la macchina 
di john.




        
 

        
 

        

  
	
Il genitivo sassone con i nomi 
che terminano per 
–s

 o che sono 
plurali
 aggiungono 
solo l’apostrofo
. esempio: the 

  girls’

 teacher = l’insegnante 

  delle ragazze

.




        
 

        
 

        
 

        

  
	
Il genitivo sassone può essere usato anche in
alcuni 
modi di dire
:




        

  
a day’s fun
  
 = un giorno di divertimento


        

  
today’s newspaper
  
 = il giornale di oggi


        
 

        

  
	
    
il genitivo sassone si usa infine per fare
riferimento a ristoranti, chiese, scuole o luoghi pubblici che
abbiano un nome ben preciso.
  



        
 

        

  

    
We can go to
    
 P
  
  

eppino’s 
  
for a pizza this evening = possiamo andare

  
da
 Peppino
  
 per una pizza stasera.


        
 

        
 



        

  

    
 IL PLURALE DEI NOMI
  


        
 

        

  
	
    
Come si forma il plurale dei nomi?
  



        

  
Per i plurali regolari si aggiunge la 
-s 
  
alla fine del nome.


        

  
esempio:
  
 tree --> 
  
 
  
trees
  
 
  
 
  
albero
  
 
  
 
  
alberi


        

  

    
              
  
  
apple
  
  --> 
  

  
apples
  

    
  
  
  
 
  
mela
  
 
  
mele


        
 

        
ma:

        

  
	
    
se la parola termina con 
-x,-ch, -sh 
si aggiunge il suffisso 
-es
  



        

  
esempio: 
  
boss--> 
  
 
  
 bosses
  
 
  
il capo 
  
 i capi.


        

  

    
               
  
  
box
  
 --> 
  

  
boxes
  

    
   
  
  
 la scatola 
  
 le scatole.


        

  

    
               
  
  
beach -->
  
 
  
 
  
beaches
  

    
  
  
  
 la spiaggia 
  
 le spiagge.


        

  

    
               
  
  
dish --> 
  
 
  
dishes
  

    
  
  
  
 il piatto 
  
 i piatti.


        
 

        

  
	
    
se la parola termina con  
-y si possono avere due casi:
  



        
 

        

        

1) 

  se prima della
   
  
    –y
  
   c’è una 
  
    vocale
  
   per formare il plurale si aggiunge solo la
  
  
    –s
  
  . 





        

  
  


        

  
esempio:
  
 day --> 
  
days
  
  
 giorno giorni.


        

  

    
               
  
  
toy --> 
  
 
  
 
  
toys
  
  
 giocattolo  giocattoli.


        
 

        

        

2) 

  se prima della
   
  
    –y
  
   c’è una 
  
    consonante
  
   per formare il plurale la –y si trasforma
  in 
  
    –i
  
  
   normale e aggiunge il suffisso 
  –
  es
  
      
  





        
 

        

  
esempio: 
  
puppy
  
 --> 
  
puppies
  
  
 cucciolo
  
 cuccioli.


        

  

    
               
  
  
strawberry --> 
  
  
  
strawberries
  
  
 fragola 
  
 fragole.


        
 

        
 

        

  

    
AGGGETTIVI DIMOSTRATIVI
  


        
 

        

  
	
    
quali sono gli aggettivi dimostrativi in
inglese?
  



        
sono 4 e sono diversi in base al fatto che noi
facciamo riferimento ad un oggetto vicino o lontano, oppure che ci
riferiamo a nomi al singolare o al plurale. essi sono : 

        
 

        
 THIS-THESE : QUESTO /A- QUESTE/I--> oggetti
vicini

 THAT- THOSE : QUELLO/E/I --> oggetti
lontani

        
 



        

  
	
    
Quali aggettivi dimostrativi si usano per
indicare cose 
vicine a chi parla?
  



        
per indicare oggetti 

  vicino
 a chi parla si usano: 

  this 
(per oggetti vicini ) --> al singolare;

   these
 ( per oggetti vicini) -->  al plurale

 



        

  
 
  

 this ball is brown
 (la palla vicino a me è marrone)
  




        

  
 
  

 these balls are
  
 
  
blue
 (le palle sono più di una e sono vicine a
me).


        
 

        

  
	
    
quali aggettivi dimostrativi si usano per
indicare oggetti lontano da chi parla?
  



        

  

  
 
  
 
  

 that ball is brown
 (sto parlando di un oggetto lontano )
  



        
 

those balls are blue
 (le palle lontane da me/ più oggetti
lontani).

        
 

        
 

        
 

        

  

    
THERE IS- THERE ARE
  


        
 

        

  
	
    
Cosa indicano there is e there are?
  



        

  
indicano che qualcosa esiste o non esiste e
significano: 
  
c’è
  
 (= 
  
there is),
  
 
  
ci sono
  
 (= 
  
there are
  
)


        
 

        

  
	
    
Per cosa si usa there is?
  



        

  
si usa con i nomi singolari-->  
  
 
  
there is
  
 an apple on the table (c’è una mela sul
tavolo)


        

  
si usa anche 
  
con i nomi non numerabili
  
 (uncountable nouns)-->  
  
there is 
  
some butter
  
 in the fridge.


        
 

        

  
	
    
Per cosa si usa there are ?
  



        

  

  
si usa con i nomi plurali --> 
  

  
there are
  
 two apples on the table (ci sono delle mele
sul tavolo)


        
 

        

  
	
    
Come si crea la forma negativa di there is e
there are?
  



        
 

        

        

- 

  alla forma negativa 
  there is
   diventa 
  there isn’t-->  
   there isn’t an apple on the table ( non c’è
  una mela sul tavolo)



        

- 

  alla forma negativa 
  there are
   diventa 
  there aren’t  --> 
  there aren’t any apples on the table (non ci
  sono mele sul tavolo).



        

- 

  there isn’t
   si usa al negativo anche per i 
  nomi non numerabili --> 
    there isn’t any milk in the fridge ( non
  c’è latte nel frigorifero). 





        
 

        

  
	
    
come si crea la forma interrogativa di there
is e there are?
  



        

  
is/are
  
 + 
  
there
  
 + 
  
an apple
  
/ 
  
apples
  
 + 
  
on the table?
  
  
  
c’è una mela/ delle mele sul tavolo?


        
 

        
 

  SOME E ANY


        
 



        

  
	
    
Quando si usano some e any?
  



        

  
	
    
si usa nelle frasi affermative
  

  
	
    
si usa  nelle frasi negative ed
interrogative
  



        
 

        

  
	
    
Cosa significano some e any?
  



        

  
some
  
 significa 
  
qualche, del, alcuno, un po’ --> 
  
 I want some cheese for dinner --> 
  
 voglio del formaggio per cena


        

  
any 
  
significa 
  
qualche, del, alcuno
  
  --> have you got any cheese in the fridge?
-->   
  
hai del formaggio nel frigorifero? oppure 
  
 there isn’t any cheese in the fridge  -->

  
non c’è del formaggio nel frigorifero. 


        

  
nota bene: 
  
some
  
 si può 
  
usare in alcune frasi interrogative
  

    
  
  
  
would you like some milk? 
  
vuoi del latte?


        
 

        

  
	
    
Con quali sostantivi usiamo some e any?
  



        

  
Li possiamo usare sia con i sostantivi 
  
numerabili
  
 sia con quelli 
  
non numerabili


        
 

        

  
Sono
 quelli per i quali non si possono
individuare delle  quantità -->
  
es.sugar(zucchero),milk (latte), rain
(pioggia), money( denaro). 


        
 

        

  
	
    
Quali sono i composti di some e any?
  



        

  
some+body
  

    
=somebody  
  
  
qualcuno
      


        

  
some+one
  

    
= someone                               

  
  

    
    
  


        

  
some+thing
  

    
 = something      
  
  
qualcosa
                               


        
 

        

  
some+ where
  

    
= somewhere      da 
  
  
qualche parte


        
 

        
 

        
 

        

  
any+ body
  

    
 = anybody      
  
  
qualcuno


        

  
any+one
  
 = anyone


        

  
                                            
                                              


        

  
any+ thing
  

    
 = anything       
  
  
qualcosa


        
 

        

  
any+where
  

    
 = anywhere      da 
  
  
qualche parte


        
 

        
esempi: 

        

        

- 

  somewhere
  , over the rainbow… 
   lassù, oltre l’arcobaleno
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